

LA CHASSE DE NUIT

Pour chasser la nuit le raton, l'opossum, la mouffette, avec des chiens, on a besoin d'une lumière qui n'embarrasse pas les mains et lance un rayon puissant. Ce qu'il y a de mieux certainement, de moins incommode

lage, la bête qu'il abattra tout à l'heure d'un coup de fusil. Plus que ça, le rayon de sa lampe lui servant de ligne de mire, comme le rayon d'un projecteur contre-avion au service de l'artillerie, il tirera cer-



et de plus pratique, c'est une lampe de poche de bonne dimension, fixée au-dessus de la visière de la casquette du chasseur. Il a ainsi constamment une forte lumière devant lui, le précédant, qui le dirige et lui fait découvrir, au faite d'un arbre ou dans un épais feuil-

llement mieux la nuit que le jour. Si vous pouvez vous procurer une casquette de mineur, munie d'un dispositif pour tenir une lampe en place, vous n'aurez qu'à y fixer votre lampe de poche de la meilleure manière possible.